

Designada la delegación de Cuba a la Conferencia I. del Trabajo

Se inaugurará en Ginebra, Suiza, el próximo día 6 de junio. Reelegirán al líder Mujal en la C.T.C.

Por decreto presidencial y a propuesta del ministro del Trabajo senador Arturo Hernández Tellechea, ha sido designada la delegación de Cuba ante la Conferencia de la Organización Internacional del Trabajo que se celebrará en Ginebra, Suiza, a partir del próximo día 6 de julio.

Integran dicha delegación, por los patronos, los señores Tulio Díaz Rivera y Alberto del Pino; por los trabajadores, Francisco Aguirre e Ignacio González Tellechea, y por el Gobierno, los doctores José Enrique Sabidoval y Vicente Grau Imperatori y el periodista Osvaldo Valdés de la Paz.

Del VII Congreso Nacional Obrero

Continuaron ayer laborando activamente las diversas comisiones en la discusión de las numerosas mociones que han sido presentadas, entre las que se cuentan las correspondientes a los trabajadores azucareros, de las cuales las principales son las siguientes:

"Interesando leyes que exijan a las compañías azucareras de Cuba, proporcionen a sus obreros una parcela de tierra laborable.

"Leyes de defensa de los pequeños

productores, tanto colonos de caña como de diversos cultivos.

"Cooperación a la organización de la Confederación Campesina de Cuba, a través de los sindicatos agrícolas y azucareros para constituir asociaciones campesinas regionales y provinciales.

"Creación en cada provincia de un cuerpo de agrimensores para comprobar medidas de los campos de caña de administración y de colonos particulares.

"Sanciones efectivas para los que no cumplan con la higienización de bateyes; y creación de una escuela pública en la finca "San Luis", de Pedro Betancourt.

"Separación del caso del Ejército Romualdo Castillo, del Escuadrón 15, Guanajuamo".

Hoy será elegido el comité ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba, reelegiéndose por la casi totalidad del Congreso, al líder Eusebio Mujal Barniol, como secretario general de la Central Sindical, en virtud de su efectiva y beneficiosa actuación al frente de la CTC durante los dos últimos años, hasta lograr la más completa unidad del movimiento obrero nacional.